
1 октября, после перерыва 
на каникулы, творческие 
коллективы ДК «Москов-

ский» вновь вышли на сцену 
– стартовал 27-й сезон. 

Концерт приурочили ко 
Дню старшего поколения и 
45-летию города. В течение 
двух часов переполненный 
зрительный зал взрывался 
аплодисментами, отмечая 

профессионализм артистов. 
Начался же праздник с чае-
пития для почетных гостей 
– пенсионеров, которое по 

доброй традиции организо-
вала администрация Мо-

сковского. 
Концерт открылся танцеваль-

но-вокальным номером работни-
ков культуры, выступивших со-
вместно с эстрадным коллективом 
«Дети Солнца». А затем зрителям 
показали документальный фильм, 
подготовленный к 45-летию го-
рода. В короткометражной ленте 
рассказывалось о жизни современ-
ного Московского, работе знамени-
того на всю страну агрокомбината,  

Концертный сезон открытКультура

Окончание на стр. 4

Уважаемые жители 
Московского!

10 октября начинает 
работу Общественная 

приемная депутата 
Московской городской 

Думы Михаила Балакина. 
Приемная расположена 

в администрации 
поселения Московский 
по адресу: мкр. 1, д. 19а 

и работает каждую 
пятницу с 16 до 20 часов. 
Прием ведут помощники 

депутата по предвари-
тельной записи. 

Запись по телефону 
8-495-841-81-47

МЧС
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Информационно-аналитическая 
газета поселения Московский 

в городе Москве 

Встречу с жителями Кар-
тмазово 2 октября прове-
ла глава администрации 

Московского Дания Андре-
цова. Руководитель поселе-

ния обсудила с жителями 
насущные вопросы дерев-

ни, в частности, строитель-
ство детской площадки, 

обеспечение доступа к бы-
строму интернету и ремонт 
устаревшего водопровода. 

Одним из первых вопросов, 
поднятых на встрече, стало пред-
ложение установить почтовые 
ящики при въезде в Картмазово. 
По словам жителей, это позволит 
решить проблему с разносом кор-
респонденции по всем 55 дере-
венским домам. Дания Андрецова 
пояснила, что схожие трудности 
с доставкой почты есть и в других 
деревнях поселения.

– Если уж и закупать ящики, то 
сразу для всех деревень, – замети-
ла глава. – Каждому ящику необхо-
димо присвоить номер дома, чтобы 
не возникало путаницы. От жите-
лей требуется только предоставить 
информацию о тех домах, которым 
присвоены почтовые адреса. 

– Когда у нас обновят детскую 
площадку?– поинтересовались жи-
тели.

– Уже в этом году, – пояснила 
Дания Андрецова. – Администра-
ция провела все подготовительные 
мероприятия, и теперь осталось 
только приступить к работам. У вас 
построят детскую и спортивную 
площадки с травмобезопасным 
резиновым покрытием. А в следу-
ющем году для удобства жителей 
мы оборудуем к ним пешеходные 
дорожки.

В ходе встречи прояснилась 
история со сливом химических 
отходов на обочину проходящей 
через Картмазово дороги. Депар-
тамент природопользования и ох-
раны окружающей среды Москвы 
совместно с полицией установили  
причинившую вред природе орга-
низацию. Теперь нарушителю гро-
зит административное наказание и 
крупный штраф.

– В Картмазово до сих пор не 
проведен интернет, – подняли следу-
ющую тему жители. – Для того чтобы 
нас подключили к местному провай-
деру, не хватает одного столба.

– Мы обязательно свяжемся с 
интернет-провайдером и уточним, 
чего действительно не хватает, что-
бы провести к вам интернет. Если 
речь идет об установке столба, ду-
маю, проблем не возникнет, – уточ-
нила Дания Андрецова.

Пожалуй, важнейшим во-
просом стало обновление уста-
ревшей системы водоснабжения 
Картмазово. Напомним, сейчас 
водопровод ремонтируют, после 
чего администрация начнет про-
цесс передачи сети на баланс ОАО 
«Мосводоканал».

– Для жителей это было бы от-
личным результатом, поскольку 
передача разрешит большинство 
проблем с сетями, – пояснила Да-
ния Андрецова. – Тем более, любую 
жалобу, связанную с работой водо-
провода, Мосводоканал устраняет 
в кратчайшие сроки. 

В завершение встречи жители 
попросили дополнительно выде-
лить асфальтовую крошку, чтобы 
привести в порядок участок доро-
ги, поврежденной во время ремон-
та водопровода. 

– Крошку мы вам обязательно 
выделим , – откликнулась на прось-
бу глава. 

Текст: Дмитрий Страхов
Фото автора

Власть и общество

Городское 
здравоохранение – 
что нового? 

Полноценное детское 
отделение открылось в но-
вой поликлинике на улице 
Радужной, дом 7. С особен-

ностями работы нового 
учреждения в интервью 
«МС» познакомила глав-

врач городской больницы 
Московского Виктория 

Ишкова, попутно расска-
зав о перспективах разви-

тия всей области здраво-
охранения в поселении. 

– Виктория Ивановна, в 
сентябре Левада-центр опу-
бликовал результаты опроса, 
по которому почти треть росси-
ян довольны системой здраво-
охранения в нашей стране. Год 
назад положительную оценку 
дали лишь 20% опрошенных. 
По-вашему, с чем связан рост 
положительных отзывов? 

– Если ответить на примере 
Московского, то здесь все понятно. 
Год назад в 3-м микрорайоне по-
строили пятиэтажную поликлинику 
на четыреста посещений в смену. 
До этого большинство жителей 
обслуживались в маленьком двухэ-
тажном здании в 1-м микрорайоне. 

Сейчас в это сложно поверить, 
но тогда у регистратуры постоян-
но были толпы людей, которые не 
могли записаться на прием к врачу 
или оформить больничный лист. 

Учения
ради
спасения
стр. 4

Актуально

В Картмазово 
отремонтируют 

Руководитель ДК «Московский» Ирина Иванова дала старт новому концертному сезону Окончание на стр.3

В ходе встречи прояснилась – Мы обязательно свяжемся с 

водопровод
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– Здравствуйте, 
живу в Граде Москов-
ском. Не планируется 

ли у нас строительство пло-
щадки для выгула собак?

– В ответ на обращения 
жителей, площадку для выгула 
собак в вашем микрорайоне 
построят в следующем году. 
Это произойдет в рамках ком-
плексного благоустройства Гра-
да Московского. Пока же для 
питомцев силами управляющей 
компании строится временная 
площадка, расположенная 
вблизи улицы Радужной, д. 27.

– Здравствуйте, 
вожу ребенка из 1-го 
микрорайона в дет-

ский сад в Первом Московском, 
через Валуевское шоссе. Ска-
жите, не планируют ли рядом с 
остановкой «Универмаг» обо-

рудовать пешеходный переход, 
а то дорогу переходить опасно?

– Как сообщили «МС» в 
администрации Московского, в 
рамках реконструкции Валуев-
ского шоссе, которая проводит-
ся силами застройщика микро-
района Первый Московский 
город-парк, вблизи автобусной 
остановки «Универмаг» обу-
строят пешеходный переход со 
светофором. Окончание работ 
планируется до конца 2014 года. 

– Уважаемая ре-
дакция, живу в поселке 
Института Полиоми-

елита. Подскажите, куда можно 
обратиться, если у нас появились 
бродячие собаки. Боюсь, как бы 
моего ребенка не покусали.

– Сообщить о расплодив-
шихся собаках вы можете в 
администрацию поселения Мо-
сковский, написав соответству-
ющее заявление или позвонив 
по телефону:  8-495-841-81-47

В РИТМЕ ГОРОДА

Вопрос? – Ответ!

Каждый читатель «МС» через СМС-портал 
редакции 8-925-612-42-32 или e-mail mostoday@
mail.ru может задать вопрос, сообщить о проис-

шествии, пожаловаться на работу городских служб, побла-
годарить чиновника за решение наболевшей проблемы. 
Ответы на обращения газета опубликует в регулярной ру-
брике «Вопрос? – Ответ!».

СМС-портал    8-925-612-42-32

Праздничным концер-
том отметили День стар-

шего поколения во Дворце 
культуры «Московский». 2 
октября послушать люби-

мые песни и встретить ста-
рых товарищей в зале ДК 

собрались ветераны и пен-
сионеры новой Москвы.
В начале концерта с привет-

ственным словом к залу обрати-
лись зам. префекта ТиНАО Сергей 
Губин и председатель Совета 
ветеранов ТиНАО Иван Тумко.

По словам Сергея Губи-
на, День старшего поколения 
прочно укоренился в российском 
праздничном календаре, что 
говорит об огромном уважении к 
ветеранам в нашей стране. 

– Ваш вклад в развитие Оте-
чества невозможно переоценить. 
Совсем скоро Россия вступает 
в год 70-летия Великой Победы. 
Благодаря вам мы сегодня живем 
в мире и спокойствии. Ваша за-
слуга и в том, что в послевоенные 
годы вы заложили фундамент 
страны, подняв сельское хозяй-
ство, тяжелую промышленность, 
машиностроение. Хочется, чтобы 
вы были окружены заботой и 
вниманием со стороны властей. И 
мы постараемся, чтобы так было и 
впредь, – добавил зам. префекта.

К поздравлению присоеди-
нился и председатель Совета 
ветеранов ТиНАО Иван Тумко, от-
метив, что сегодня, когда против 
России развернута информаци-
онная война, на старшем поколе-
нии лежит большая нагрузка. 

– В этой ситуации молодежь 
должна почерпнуть правду 
в первую очередь от родных 
людей. Ведь как сказал режиссер 
Люк Бессон, самый прекрасный 
период жизни, когда ты отдаешь 
его своим детям, а в вашем слу-
чае – внукам и даже правнукам. 
Не жалейте времени на любовь и 
внимание для следующих за вами 
поколений, передавая им свой 
опыт. Потому что вызову, бро-

шенному России сегодня, мы в 
первую очередь можем противо-
поставить наши сплоченность, 
волю и мудрость.

На концерте для ветеранов 
выступили коллектив «Дети 
Солнца» и казачий ансамбль 
«Русская воля». Особенно тепло 
зал встретил народного артиста 
России, солиста Академического 
ансамбля песни и пляски Россий-
ской Армии имени Александрова 
Эдуарда Лабковского. Певец 
исполнил любимые советские 
шлягеры, зрители же не стесня-
ясь подпевали артисту на про-
тяжении всего выступления. 

Не жалейте времени на молодежь

200 новобранцев из Московского
Осенний призыв стар-

товал 1 октября. В соответ-
ствии с указом президента 

РФ в вооруженные силы 
страны призовут свыше 
150 тысяч новобранцев.
Как сообщили «МС» в Во-

енно-учетном столе Московского, 

осенью повестки о призыве на 
военную службу получат двести 
жителей поселения. Ближайшая 
призывная комиссия состоится 14 
октября в Отделе военкомата по 
ТиНАО на улице Изюмской, д. 38.

Уточним, согласно стати-

стике Военно-учетного стола, 
большинство новобранцев спу-
стя полгода службы заключают с 
вооруженными силами контракт 
на три года. Многие затем пред-
почитают остаться в армии, строя 
карьеру военного. 

Осенний призыв

Дважды 
призеры

Творческая группа 
учеников 8-А и 10-Б классов 

школы № 2063 из Москов-
ского заняла второе место 

на окружном фестивале 
фото- и видеоработ «Наши 

дороги – наше будущее». 
Итоги конкурса подвели 
1 октября в Префектуре 

ТиНАО.
Напомним, молодежный 

творческий фестиваль проходит 
второй год подряд. В этот раз 
призы разыгрывались в номина-

циях «Чемпионы ТиНАО. Пор-
треты», «Культурное наследие 
ТиНАО», «Короткий метр. Дружба 
народов» и «Социальная реклама 
глазами молодежи». В последней 
жюри фестиваля отметило рабо-
ту школьников из Московского. 
Ребята сняли короткометражку о 
проблеме интернет-зависимости 
среди молодежи. Добавим, что 
в прошлом году воспитанники 
школы № 2063 уже отличились 
на конкурсе, став призерами в 
одной из номинаций.

В ходе фестиваля перед 
участниками выступил известный 
московский фотохудожник Жан 
Гаспарян, проведший мастер-
класс по художественной фото-
съемке. 

Все лучшее – 
нашим жителям

День открытых дверей в 
ЦСО «Московский» состо-

ялся 4 октября. Посетители 
смогли ознакомиться со 

всеми услугами, которые 
Центр предоставляет 

пенсионерам и людям с 
ограниченными возмож-

ностями. 
– Старшее поколение нашей 

страны заслуживает только само-
го лучшего, – отметил замести-
тель префекта ТиНАО Сергей 
Губин, открывая торжественную 
часть Дня открытых дверей. 

Действительно, основная за-
дача ЦСО «Московский» – предо-
ставлять различные социальные 
услуги пенсионерам и инвалидам. 
Среди них – обслуживание на 
дому, отделения дневного пре-
бывания, помощи семье и детям, 
срочного социального обслужива-
ния и социальной реабилитации. 
Например, в отделении дневного 
пребывания клиентам предлага-
ется интересный досуг, в который 
входят разнообразные культурные 
мероприятия, занимательные 
экскурсии и занятия лечебной 
физкультурой. По словам дирек-

тора ЦСО «Московский» Ольги 
Пастернак, несмотря на открытие 
всего два года назад, центр очень 
востребован у жителей. 

− Мы уже сотрудничаем с 
клиентскими службами Соц-
защиты населения в поселе-
ниях Мосрентген, Сосенское и 
Филимонковское, обмениваясь 
опытом работы. Предоставляе-
мые Центром услуги необходимы 
пожилым людям, и мы прило-
жим все усилия, чтобы оказать 

им помощь, – добавила Ольга 
Пастернак. 

Уточним, что воспользовать-
ся услугами Центра может не 
только старшее поколение, но и 
младшее. В отделении реабили-
тации людей с ограниченными 
возможностями дети могут 
заниматься лечебной физкуль-
турой, лепить поделки из глины, 
рисовать и читать книги.

Текст: Ирина Незаметдинова
Фото автора

Соцзащита

Праздник

Конкурс

Частные 
маршрутки 
будут работать 
по единым 
стандартам

В проекте «Активный граж-
данин» подведены итоги 
голосования по единым 

стандартам работы город-
ского наземного пассажир-

ского транспорта.
С 2015 года частные перевоз-

чики смогут работать в Москве 
только при соответствии опре-

деленным требованиям к оплате 
проезда, обслуживанию и плани-
рованию маршрутов.

Москва в 2015 году проведет 
реформу наземного городского 
транспорта. В рамках нее будет 
внедрена новая модель управле-
ния транспортом, предусматрива-
ющая заказ работы частных пере-
возчиков по государственным 
контрактам. Особенности новой 
модели и четкие требования к 
частным перевозчикам будут 
определены Постановлением 
правительства Москвы. Проект 
документа сейчас разрабатывает-
ся Департаментом транспорта и 
транспортной инфраструктуры.

Активный гражданин
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Страшно сказать, кровь и мочу 
приходилось сдавать в одном поме-
щении, что недопустимо. Я уже не 
говорю о медицинском оборудова-
нии, которое еле работало. 

Поэтому, конечно, все, в том 
числе и медперсонал, были рады 
перейти в новое просторное зда-
ние, где удобные кабинеты и боль-
ше нет давки. Наши пациенты зна-
ют: у поликлиники есть достаточная 
материальная база, чтобы обеспе-
чить квалифицированную меди-
цинскую помощь жителям. 

– Сегодня поликлиника до-
статочно укомплектована меди-
цинским оборудованием?

– Благодаря Департаменту 
здравоохранения Москвы мы по-
лучили оборудование, о котором 
раньше и не мечтали. Сегодня у 
нас есть цифровые маммограф и 
флюорограф, компьютерный то-
мограф на 128 срезов, хорошее 
эндоскопическое и физиотерапев-
тическое оборудование, аппараты 
ультразвуковой диагностики, рент-

ген. Полностью оснащены кабине-
ты офтальмолога, отоларинголога 
и стоматологического отделения. 
Словом, недостатка в оснащении 
мы не испытываем.

– Кадров в поликлинике до-
статочно? 

– Сейчас все необходимые жи-
телям узкие специалисты у нас есть, 
в том числе невролог, офтальмолог 
и отоларинголог, которых нам не-
давно не хватало. Отмечу, что в сто-
матологическом отделении теперь 
принимает и стоматолог-хирург. 
Представляете, еще недавно, чтобы 
удалить зуб, пациенту приходилось 
ехать в Москву. В ближайшее время 
наши жители смогут записаться на 
прием и к пародонтологу. Добавлю, 
все наши врачи – грамотные и опыт-
ные специалисты, имеют сертифи-
каты и периодически проходят ста-
жировку, повышая квалификацию. 

– Население Московского посто-
янно растет. А в ближайшее время 
ожидается сдача нового микрорай-
она Первый Московский город-парк. 
У поликлиники хватит мощности, 
чтобы принять всех желающих?

– Резерв у поликлиники есть. 
Кроме того, отмечу, что на Радуж-
ной, дом 7 недавно открылся новый 
корпус на триста посещений в день. 
Дирекцией здравоохранения ТиНАО 
принято решение разместить в зда-
нии консультативно-диагностическое 
детское отделение, чтобы мамы боль-
ше не возили своих деток – наших па-

циентов – на консультации в Москву. 
Старожилы Московского пом-

нят, что недавно специализирован-
ной помощи детскому населению 
в поселении не было, дети вместе 
со взрослыми приходили в старую 
поликлинику в 1-м микрорайоне. А 
сейчас на Радужной, 7 уже прини-
мают детский ЛОР, хирург, офталь-
молог, логопед. Понятно, что из-за 
постоянного прироста населения 
уже не хватает и этих специалистов, 
но мы постараемся со временем ре-
шить эту проблему.

– Старая поликлиника в 1-м 
микрорайоне сейчас закрыта. Ка-
кова ее дальнейшая судьба? 

– Сейчас там идет ремонт. По-
сле его окончания мы на постоянной 
основе разместим в здании женскую 
консультацию с дневным стациона-
ром для беременных и травмпункт с 
рентгеном. Сейчас эти отделения вре-
менно располагаются на Радужной, 7.

– Дневной стационар сейчас 
работает и во взрослой поликли-
нике. В каких случаях вы направ-
ляете пациентов в это отделение?

– Да, у нас постоянно готовы 

двадцать коек. Дневной стационар 
удобен в первую очередь тем, кто не 
может позволить себе лечь в больни-
цу. Это и работающие жители, и пен-
сионеры, которые не хотят надолго 
оставлять без присмотра свой дом. 
Пациент по утвержденному графику 
в течение нескольких часов проходит 
обследования, лечебные процедуры, 
а затем возвращается домой. И так до 
тех пор, пока не наступит улучшение. 

– Завершается год, наверня-
ка вы уже мысленно подводите 
итоги. Чего удалось добиться?

– Пожалуй, главное наше до-
стижение, что нам удалось выстро-
ить работу новой поликлиники, 
оснастив ее современным оборудо-
ванием и набрав штат специалистов. 
Кроме того, наконец-то открылось и 
детское отделение, которое мы все 
давно ждали. Добавлю, что в этом 
году у нас появились платные услу-
ги. Но они в первую очередь рас-
считаны на приезжих, у которых нет 
полиса медицинского страхования. 

– Виктория Ивановна, в за-
вершение, чего бы Вы пожелали 
своим пациентам?

– Конечно, здоровья! Будьте вни-
мательны к своему самочувствию с 
молодости. И тогда ваши встречи с 
врачами будут проходить только во 
время регулярной диспансеризации, 
пренебрегать которой я категориче-
ски не рекомендую! 

Интервью провел 
Дмитрий Страхов

ПАНОРАМА

История Великой Отече-
ственной войны хранит  
множество уникальных 
судеб советских людей, 

мужественно сражавших-
ся с фашизмом. Победу в 

едином порыве ковали на 
передовой, в партизанском 

движении и на трудовом 
фронте. На защиту Родины 
от страшной угрозы встали 
даже дети, готовые самоот-

верженно бороться, если не 
с оружием в руках, то хотя 

бы трудиться на военных 
предприятиях в тылу и 

работать в медицинских и 
ремонтных бригадах. 

Похожим образом сложилась 
и судьба участника Великой Отече-
ственной войны, жителя Москов-
ского А.В. Капченко, в тринадцать 
лет поступившего добровольцем в 
ремонтную бригаду по обслужива-
нию военно-санитарных поездов. 
29 сентября ветерану исполнилось 
85 лет. С Днем рождения Анатолия 
Владимировича в торжественной 
обстановке тепло поздравили глава 
администрации поселения Дания 
Андрецова и председатель Совета 
ветеранов Николай Бараненко.

От Маньчжурии 
до Украины
– Когда поступил на трудовой 

фронт, мне выдали удостоверение, 
что я состою на действительной 
службе при железной дороге, – 

вспоминает Анатолий Владимиро-
вич военные годы в беседе с кор-
респондентом «МС». – У меня даже 
форма была, чем я очень гордился. 
Наша задача была – поддерживать 
санитарные поезда в рабочем со-
стоянии и помогать раненым. Мы 
попадали под бомбежки на Укра-
ине и в Белоруссии. Очень трудно 
приходилось, но ни у кого и мысли 
не было пожаловаться. Все пони-
мали, ради чего стараемся.

– Страшно было тогда? 
– Мы все боялись, но солда-

там на передовой было в тысячу 
раз сложнее, чем нам. Свою рабо-
ту в бригаде воспринимал, конеч-
но, по-мальчишески, с задором. 
Я ведь был не единственным, кто 
еще школу не окончив записался 
добровольцем. Были и помлад-
ше – настоящие герои-партизаны, 
об их подвигах знала вся страна. 
А вообще войне все возрасты по-
корны. Ты уже думаешь не о своем 
страхе или о том, что слишком мал, 
– решается судьба твоей Родины, и 
важна помощь каждого на фронте 
и в тылу. 

Анатолий Владимирович от-
лично помнит День Победы, слов-
но он наступил вчера.

– Как всегда мы пришли на 
работу, и начальник ремонтного 

участка нам говорит: «У меня, то-
варищи, радостная новость. По-
беда!». Это было всеобщее лико-
вание, – продолжает свой рассказ 
ветеран. – Мы громогласно закри-
чали «Ура!», как будто оказались 
среди тех, кто штурмовал Рейхстаг, 
и крепко обнялись. А потом всем 
дали выходной. Это был первый 
свободный день, с тех пор как я по-
пал в бригаду в 1943 году. 

Юный Толя Капченко оставал-
ся на службе до сентября 1945-го: 
его ремонтную бригаду задейство-
вали в последовавшей за разгро-
мом фашизма Советско-японской 
войне. После капитуляции японцев 
он, наконец, получил возможность 
вернуться домой, в Новосибирск. 
Там его уже ждали участники Ве-
ликой Отечественной, родной и 
двоюродный братья. Последний, к 
слову, дошел до Берлина. 

«Танкам – 
вторую жизнь!»
Анатолию Владимировичу, не 

попавшему на передовую в годы 
войны, все же было суждено ока-
заться в армии. Да так, что в отстав-
ку он вышел только в 1983 году в 
звании подполковника.

 – Меня призвали в 1950 году 
в танковые войска и, представля-
ешь, не учли мои два фронтовых 
года. Я оставался рядовым пять 
лет, прежде чем дослужился до ко-
мандира танка Т-34. 

Если побывать в танковом 
музее в Кубинке, то на стенде, по-
священном знаменитому призыву 
«Танкам – вторую жизнь!», можно 
прочесть о сержанте Анатолии 
Капченко, предложившем прод-
лить моторесурс боевых машин. 

– Двигатель танка был в то вре-
мя рассчитан на 250 часов, – рас-
сказывает ветеран, – после чего его 
заменяли на новый. Так случилось, 
что на тактических учениях в Поль-
ше мотор моей машины выработал 
срок службы. Под мою ответствен-
ность я предложил командованию 
не снимать танк с учений. В итоге, 
за счет хорошего обслуживания 
его двигатель успешно проработал 
еще около ста часов. 

В благодарственном письме 
Анатолию Владимировичу от на-
чальника Главного автобронетан-
кового управления Министерства 
обороны России говорится, что 
призыв экипажа позволил не толь-
ко продлить эксплуатацию техники 
и сэкономить немалые средства в 
военном бюджете страны. На при-
мере ветерана воспитываются и 
молодые танкисты, учась макси-

мально и аккуратно использовать 
возможности боевых машин.

– Т-34 и сейчас себя покажет, – 
с уверенностью говорит ветеран. 

– Разве что-то еще на ходу 
осталось?

– Конечно, и не так уж мало. 
Они законсервированы сейчас. 
Но их заведут, если понадобится, 
– при этих словах Анатолий Влади-
мирович сжимает руку в кулак, и за 
военную мощь страны становится 
спокойно.

Старожил Московского
В семье А.В. Капченко сложи-

лась военная династия. Брат вете-
рана командовал первой атомной 
подлодкой на Тихоокеанском фло-
те, а в итоге стал вице-адмиралом 
– командиром подводной флоти-
лии. Сын ветерана добровольцем 
воевал в Афганистане в составе 
201-й мотострелковой дивизии, а 
внук пошел по стопам двоюродно-
го дедушки – он лейтенант военно-
морского флота.

За время армейской карьеры 
Анатолий Капченко служил в один-
надцати военных округах, меняя 
дислокацию почти каждые два года.

– Раньше ведь как было. Про-
служил два года – и тебя на новое 
место переводят. Офицер должен 
был знать театр военных действий, 
чтоб в случае чего мог ориентиро-
ваться и на Кавказе, и в Сибири, и 
на Дальнем Востоке. 

Вместе с женой – ветераном 
Великой Отечественной Верой 
Николаевной – и детьми Анатолий 
Владимирович обосновался в Мо-
сковском в 1969-м. 

– Мне здесь выделили кварти-
ру в одном из двух домов, рядом 
строился совхоз. Больше здесь 
ничего не было. А теперь как наше 
поселение выросло! – улыбается 
ветеран. – Приятно посмотреть! 

Несмотря на почтенный воз-
раст, Анатолий Владимирович 
держится молодцом. Он сохранил 
офицерскую выправку, крепкое 
рукопожатие. Сегодня его часто 
можно увидеть на мероприяти-
ях, посвященных Великой Отече-
ственной войне, в том числе и на 
встречах ветеранов со школьни-
ками.

– Мне есть, что рассказать мо-
лодежи, – говорит ветеран. – На-
верное, поэтому меня часто при-
глашают на встречи. Это меня и 
поддерживает, а еще, конечно, моя 
жена, любимые внуки, и что самое 
замечательное – даже правнук!

Текст: Дмитрий Страхов
Фото: Из архива семьи Капченко

К 70-летию Победы Основатель 
династии военных

Еще молодой – 
а уже командир танка Т-34

А.В. Капченко и Д.А. Андрецова

Окончание. 
Начало на стр. 1

Городское 
здравоохранение – 
что нового? 

Актуально
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Вниманию 
жителей 
Московского!
Воспользоваться ус-

лугами мобильного офиса 
Многофункционального 
центра можно на площади 
МУК «Дворец культуры 
«Московский» (мкр. 1, д. 
49) 11 октября с 10 до 15 
часов и 23 октября с 12 до 
19 часов. 

Выездной офис «Мо-
бильный банк» Сбербанка 
России будет работать для 
жителей микрорайона 
Град Московский на улице 
Радужной, д. 14 с 10 до 19 
часов 14, 21 и 28 октября.

Администрация 
поселения 
Московский 
сообщает:
связаться с Отделом 

организационной работы 
администрации можно по 
телефону 8-495-841-81-47.

Уважаемые 
жители!
Организован сбор 

материальной помощи на-

чальнику караула 36-й по-

жарной части федеральной 

противопожарной службы 

31-го отряда ФПС по г. Мо-

скве Д.С. Нургалиеву, по-

страдавшему при тушении 

пожара на улице Космонав-

тов, д. 16 в Щербинке. 

По результатам обсле-

дования, проведенного 

в больнице № 1 им. Н.И. 

Пирогова, у пострадавше-

го зафиксированы тяже-

лые сочетанные травмы, 

требующие длительного 

лечения и дополнитель-

ных расходов.

Желающим оказать 

посильную помощь Д.С. 

Нургалиеву просьба 

направлять средства на 

банковскую карту постра-

давшего № 4276 8381 2921 

6521. 

а также о многих положи-
тельных изменениях, прои-
зошедших в Московском за 
последние годы, и, конеч-
но, о планах на будущее. 

К гостям праздника с 
приветственным словом 
обратилась глава админи-
страции поселения Дания 
Андрецова, отметив, что 
старшее поколение с тру-
дом можно назвать пожи-
лыми людьми, благодаря 
присущему ветеранам оп-
тимизму и душевной моло-
дости. 

– Приятно видеть в 
зале много молодежи, при-
шедшей поддержать стар-
шее поколение. По соб-
ственному опыту скажу, что 
наши ветераны, пожалуй, 
– самая активная часть на-
селения. Рада, что вопро-
сы, которые сегодня так 
волнуют многих пенсионе-
ров, постепенно решают-
ся. Нам, наконец, удалось 
согласовать адреса, где мы 
разместим необходимые 
жителям отделения Пен-
сионного фонда и Много-
функционального центра, 
– добавила глава. 

Виновников торжества 
поздравил и председатель 
Совета ветеранов Москов-
ского Николай Бараненко. 

– Вы самоотвержен-
ным трудом и мужеством 
победили в великой во-

йне, а затем в кратчайшие 
сроки восстановили наше 
народное хозяйство, раз-
рушенные города и села. 
Ваше поколение победите-
лей создало мирный атом, 
построив первую в мире 
атомную электростанцию, а 
вместе с ним возвели мощ-
ный щит для нашего Отече-
ства, который до сих пор 
оберегает всех нас. 

Какой же праздник без 
награждений? Памятные 
подарки своим ветеранам 
вручили представители 
старейших предприятий 
города - Агрокомбината 
Московский и Ульяновско-
го совхоза декоративного 
садоводства. Глава админи-
страции Дания Андрецова 
вручила благодарность от 
министра Правительства 
Москвы, руководителя Де-
партамента социальной 

защиты населения В.А. 
Петросяна «За активное 
участие в Общегородской 
благотворительной акции 
«Семья помогает семье: Со-
берем ребенка в школу!» 
работающим в поселении 
компаниям «Строймастер», 
«Глория», «Скандик», и 
«Елена-К». 

Вечер продолжился 
выступлением коллекти-
вов «Игра» и «Студия юно-
го актера», показавших 
номер «О нашей культуре 
замолвим мы слово…». Их 
сменил детский ансамбль 
танца «Россиянка», испол-
нив «Рыжую метелицу» и 
«Вареньку». Перед зрите-
лями также выступили тан-
цевально-спортивный клуб 
«Спартак», вокальное трио 
«Талисман» и хор русской 
народной песни «Околи-
ца». 

Как отметила директор 
ДК «Московский» Ирина 
Иванова, в этом году коли-
чество занимающихся в ДК 
детей увеличилось на сто 
человек. Общее же число 
воспитанников учрежде-
ния приблизилось к тыся-
че, что позволит в течение 
сезона открыть новые ин-
тересные кружки. 

Стоит отметить, что 
творческие коллективы ДК 
являются лауреатами, ди-
пломантами и призерами 
многочисленных междуна-
родных и всероссийских 
фестивалей. В течение кон-
цертного сезона зрители 
Московского еще не раз 
увидят их на сцене Дворца 
культуры.
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Гражданская оборона

Масштабные учения, приуро-
ченные к 82-летию образования 

Гражданской обороны страны, 
прошли по всей России 4 октя-

бря. Спасатели не обошли сторо-
ной и новую Москву, выбрав для 
тренировки территорию Троиц-

кой камвольной фабрики. 
Согласно легенде учений, на фабрике 

произошел пожар, охвативший цокольный 
этаж главного производственного корпу-
са. Для большей убедительности в сцена-
рий добавили утечку опасного для жизни 
аммиака. Чтобы эвакуировать людей из 
«зоны заражения», на место в считанные 
минуты прибыли спасатели и пожарные.

– Троицкая камвольная фабрика вы-
брана не случайно, – рассказывает пер-
вый заместитель начальника управления 
по ТиНАО главного управления МЧС Рос-
сии по г. Москве Николай Матвеев. – Она 
находится в реестре химически опасных 
объектов. Поэтому задачей сегодняшней 
тренировки было отработать действия 
при ликвидации аварии с утечкой ава-
рийно-опасных химических веществ. 

К месту «аварии» прибыли сотрудни-
ки 31-го отряда гарнизона пожарной ох-
раны по Троицкому и Новомосковскому 
округам. За пятнадцать минут пожарные 
ликвидировали условный пожар, поста-

вили водяную завесу для локализации 
и обезвреживания розлива аммиака и 
спасли «пострадавших». 

По словам сотрудников МЧС, такие 
учения – хорошая возможность макси-
мально отработать свои действия при 
ликвидации любых, уже настоящих ЧП. 
Тушение пожара в условиях химического 
заражения – задача особенно сложная. 
Однако, как отметил заместитель префек-
та ТиНАО Александр Благов, спасатели 
сработали профессионально и быстро. 

На подобном уровне учения в новых 
округах Москвы проходят 2-3 раза в год, 
что позволяет спецслужбам быть готовы-
ми к спасению жителей, оказавшихся в 
зоне любых ЧС. 

Учения ради спасения

Перечень узких специалистов, 
ведущих прием 

в ГБУЗ «Городская больница 
г. Московский ДЗМ»

Аллерголог
Гастроэнтеролог

Гематолог
Гериатр

Гинеколог
Дерматолог

Инфекционист
Кардиолог

Логопед 
ЛОР

Невролог
Нефролог
Окулист
Онколог
Психолог

Пульмонолог

Рефлексотерапевт
Стоматолог-терапевт

Стоматолог-хирург
Травматолог-ортопед

Уролог
Хирург

Хирург-колопроктолог 
Эндокринолог
Эндоскопист

Перечень медицинских 
исследований, доступных 

в ГБУЗ «Городская больница 
г. Московский ДЗМ»

Компьютерная томография
Маммография

Рентген
Ультразвуковая допплерография сосудов

Ультразвуковое исследование
Флюорография

Функциональная диагностика
Электрокардиография

Электроэнцефалография

Адреса и телефоны подразделений 
ГБУЗ «Городская больница г. Московский ДЗМ»

Взрослая 
поликлиника 

Мкр. 3, д. 7, тел.: 8-499-558-31-03, 558-31-04

Неотложная помощь Тел.: 8-499-272-75-18, 8-499-272-75-14
Женская консультация Мкр. Град Московский, ул. Радужная, д. 7, тел. 8-499-272-75-13
Травматология Мкр. Град Московский, ул. Радужная, д. 7, тел. 8-499-272-75-13
Детское отделение Мкр. Град Московский, ул. Радужная, д. 7, тел. 8-499-272-75-12
Детское отделение Мкр. 1, д. 18, тел.: 8-495-841-84-20, 8-495-841-36-26

ГБУЗ «Городская больница г. Московский ДЗМ» напоминает:
Для прикрепления к поликлинике необходимо предоставить ксерокопии документов: 
паспорт гражданина (1–2 страницы),
действующий полис обязательного медицинского страхования (с двух сторон),
карточка пенсионного страхования (СНИЛС).
Прием населения по вопросам прикрепления/открепления: мкр. 3, д. 7, вторник, 

четверг – с 9.00 до 15.00, каб. 537.

Культура

Концертный 
сезон открыт

Окончание. 
Начало на стр. 1

Справочная информация

Смотрите новостные выпуски о событиях в поселении Московский 
каждое 28-е число месяца в 20 часов на канале «Ники-ТВ».

Повторы 29-го числа в 11, 15 и 19 часов.

Информация


